



会報第7号

所立県高等学校会人集部
行木農業窓行編刷印同
発真岡同發上印田森

隨想



同窓会長
田上昇

先ごろ十日の日程で十年振りにロンドン、パリ、ローマをみる。

一日で、ことに気付くことは十年前と変化が少ない。

住宅でも食事でも、服装でも乗用車でもそれ程変わらない。ただ物価は高い。失業者も多い。さらに細かく比べると、真岡のレストランのステーキやサンドイッチの方が旨い。宇都宮の人の方が綺麗な服装をしている。車はメツキリ違いあちらは古いし傷は平気。大きさも違う。ドゴールはこちらを「ウサギ小屋」といったが今ごろどこかで生欠伸を喰み潰していよう。

戦後昭和三十五年ごろから今日まで約二十年の発展速度は、まさに史上類のない驚異的るものだらう。

だが、世界の先進国はまだ見てはいない。失地回復をはかる。毎日の新聞はそれを報じている。当然こちらの



新設の園芸実習室

昭和57年度卒業記念
「大志の樹」

卒業記念樹に思う

学校長 岡本博



田上昇

「環境は人をつくり人は環境をつくる」と言われますが、本校はことに先輩の築いたすばらしい環境を大切に思い誇りにしています。

毎年、創立記念と卒業記念に当たっては今日あるを感謝し植樹を行つきました。

心のこもった卒業記念の樹を、在校生にも卒業生にも、いつそう意義あるものにした

いと名前をつけることにしては、大山と書くように青少年を、在校生にも卒業生にも、いつそう意義あるものにした

した。

昭和五十五年度卒業生には紅白三本の「あめりかはなみづき」を贈つてもらいました。

日本からアメリカに桜の木を送つた返礼に贈られてきたこ

とに因んで「友情の樹」と名づけました。「学校はよき友をつくるところである。美しく頼つてつけました。

昭和五十六年度卒業生は、樹齢六十年の「野梅」(やばい)と願つてくれました。「こち

の間にか追いつき追い越した。

だが、世界の先進国はまだ見てはいない。失地回復をはかる。毎日の新聞はそれを報じている。当然こちらの

スイスの国情とその魅力

教頭 渡辺寿一



映えて美しさを増して

おります。

スイスには

海拔四千メートル以上の山が

なんと三十九もあるそ

うで、また湖が四十五

もあり、日本の九州よ

りや小さい国であり

ながら、この山と水を

最大限に利用している

ことも知ることができます。

学校は勉強するところであ

る。向学心にもとめて勉学に励

もう。卒業後もたえず自己研

鑽に努めてほしい」と願つて

つけました。

「学校は勉強するところであ

る。向学心にもとめて勉学に励

もう。卒業後もたえず自己研

鑽に努めてほしい」と願つて

つけました。

昭和五十七年度卒業生から

は「泰山木」(たいさんぼく)が

贈られました。常緑の高木で

ス、スイス三カ国を訪問し、

ダウンする。そこに政治のむ

ずかしさがあり、経済の困難

さがあるのだろう。われわれ

は、その困難さに堪えなくて

はならない。むずかしさを切

り抜けなければならない。

古い話に「肉を切らせて骨

を切る」というが、なんとな

くそれに近いしそれに似てる

ような気がする。

問題の牛肉やオレンジの輸

入にも「逃げ」の一手ではす

まされまい。

古い話に「肉を切らせて骨

を切る」というが、なんとな

くそれに近いしそれに似てる

ような気がする。

農業雑感

昭和47年度卒
青年部長 広田 茂十郎

今日日本の農業の現状は、
目に余る。農家戸数約四六〇
万戸のうち専業農家数は、約

一割の五万户にも満たない
のである。穀類の自給率は全
体の三分の一にすぎず、農家
生活は、農外収入に七〇パー
セント以上も依存して成り立
つてゐるのである。果たして
生活の七〇パーセント以上を
農外収入に依存する農民が、
市町村の九〇パーセント以上占め
る村を、農村と言えるだろう
か。そんな農民が組合員の九
〇パーセント以上を占める農
業協同組合を農民の組織と言
えるのだろうか。

今や、農業の後継者は全国
で一万三、四千人にはすぎず、
市町村当たり四名ぐらいとい
う淋しさなのである。
しかし、こんな農業、こん
な農村の現状であつても、國
の農林予算を見ると、國家予
算の約一割にも達する三兆円
余にも上るのである。それに
県や市町村の農林予算、大学
や農業高校の教育など、農業
に関する予算をも含めると、
これは大変な数字になるはず
である。何故、こんなにも予
算をかけながらも、農村にあ
る数々の問題は解決されない
のである。この予算とい
うもの、本当に農民の為に使
われているのであるか。た
つた五〇万戸の専業農家しか
ない日本の農業に、こんなに
金をかけながらも、ますます
専業農家の数は減り続け、後
繼者が少なくなっているのは

「国連軍縮特別総会」に参加して

昭和47年度卒 坂本安靖

去年の六月四日から十五日
まで「第二回国連軍縮特別総会」



昭和47年度卒

青年部長 広田 茂十郎

表として参加してきました。

ニューヨークにおける共同
行動は、(一)国際連絡事務所で

準備されている「国際的行事」

(二)国連傍聴及び署名提出、(三)

各國代表部要請行動に分けら

れますが、私は「世界平和大
行進集会」「国連見学」「国
際行動者会議」「国連アドリ
ーフィング集会」「国連傍聴」

「ウルグアイ代表部要請」「国
連署名提出」「日本音楽の夕
べ」「ニューヨーク百万人デ
モ行進」等に参加しました。

アメリカ政府のビザ未発給

による事務局体制の支障から

イヤホーン(同時通訳の機器)

の係をしながらの参加でした。

私達日本代表団(一千三百

名)の行動については、當時

日本のマスコミでも連日報じ

られ、同窓会の皆さまもす

でご存のことと思ひますの

で、ここではニューヨークで

の生活などの一端を書きたい

と思います。

ニューヨークは、政治・經

済・文化と、あらゆる面で世

界をリードしていますので、

どうなつたなら、農村が

や後継者不足の問題など解決

するのではないか。

これから、私達農民は、も

ちが、主権者たる農民の義

と責任だと思うから……。

心豊かな農村の確立の為に。

それが、主権者たる農民の義

と責任だと思うから……。

